

3^{ème} TORA-NO KO TAÏ-KAÏ



Dimanche 23 novembre Marcel et Hugues sont partis avec quelques poussins et benjamins du club pour participer au tournoi de Dampierre en Haute Saône. Une journée marquée du sceau du fair-play et du respect des valeurs morales propres à notre belle et noble discipline. Chacun doit pouvoir y admirer du beau judo, digne de ce nom.

Départ à 6h30 de Mulhouse avec zéro degré arrivé à 8h30 avec un petit moins sept degrés dans une salle avec des problèmes de chauffage il a fallu la journée pour la chauffer correctement.

Néanmoins nous avons été bien accueilli et ceci toute la journée notre club a été mis en avant et nos judokas se sont bien comporté avec comme résultats :

5 premières place, 3 deuxièmes place et une troisième place le tableau donnera plus de détail ainsi que la synthèse ci-joint.

Le club termine à la cinquième place avec 71 points, une belle performance.